

MARANCHONEROS POR EL MUNDO POR TIERRAS DE ISRAEL



Queridos maranchoneros: por nacimiento, afinamiento y, sobre todo, a los que amáis (al menos tanto como nosotros) a nuestro irrepitible pueblo.

Aprovechando estas entrañables fiestas navideñas (aunque cuando recibáis la revista sea...) queremos "matar dos pájaros de un tiro":



A) Enviarnos nuestra felicitación retrasada con esta tierna tarjeta de Belén.

ã B) Unirnos a esa grata iniciativa de "Maranchoneros por el mundo"

Para nosotros la realidad de la foto tiene un valor mucho más profundo que la mera circunstancia de nuestra presencia física por aquellas tierras de Asia. Desde entonces la Navidad y más el portal de Belén (o Bethlehem) tiene un sabor distinto; mucho más rico en color y hasta en olor. Su tacto tembloroso y ... la confirmación palpable del hecho más profundo y misterioso de nuestra fe... que "Dios se haga hombre y nazca, (como cualquiera de los humanos) en aquel humilde rincón de la cueva" donde nosotros osamos posar, supuso una vivencia y una gracia indescriptible, sobre todo para los que tenemos el don de la fe...

Corto el sermón...y os animo a que viváis esa experiencia de pisar la tierra que Dios pisó.

Agradecidos

José A. y Julita